
Gratulation!

Sie halten ein edles Stück Holz, verarbeitet im Süden von Österreich in Ihren Händen. 
Holz ist ein Naturprodukt und muss zur Vermeidung von Verformungen und Rissbildun-
gen besonders behandelt werden. Bitte lagern Sie daher die Produkte am besten bei 
Raumtemperatur und einer relativen Luftfeuchtigkeit von 40-50%. Bei längeren Lager-
zeiten schweißen Sie das Holz bitte in Folie ein. Bitte vermeiden Sie außerdem eine 
direkte Sonneneinstrahlung. Bei Anlieferungen an kalten und feuchten Tagen bitten wir 
Sie, die Platten vor Verwendung 48 Stunden zu akklimatisieren. Außerdem können Sie 
zur Reduzierung des Verzuges die Platten gestapelt lagern.

Ihr Team von Encuma. 

Congratulations!

You have purchased one of the finest pieces of wood, processed in the south of Aust-
ria. Wood is a natural product and must be specially treated to avoid deformation and 
cracking. Therefore it is adviced to store the products at room temperature and at a 
relative humidity of 40-50%. For longer storage times, please wrap the wood in foil. 
Avoid direct sunlight as much as possible. For deliveries on cold and humid days, we 
ask you to acclimate the panels for 48 hours before use. Panels can also be stacked 
to reduce warpage.

Your Encuma team.
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